



# Secretaría General

## Panamá promueve la migración humana y ordenada



La promoción de una migración humana y ordenada son resultados obtenidos por el Ministerio de Seguridad Pública (Minseg), ante el paso irregular de cubanos y extracontinentales, que provocó un impacto social en 2016 en este país.

Así se refirió el secretario general del Minseg, Aarón Pérez, durante el seminario “Aspectos claves sobre las necesidades de protección y asistencia de los flujos migratorios extra e intraregionales en tránsito por la República de Panamá”, cuyo objetivo fue capacitar a funcionarios de los estamentos de seguridad y del Servicio Nacional de Migración.

## Panamá cumple con el Tratado de Comercio de Armas



Panamá ha adoptado acuerdos internacionales y cumple con el Tratado de Comercio de Armas (TCA) para tener mayor control sobre la presencia de armas convencionales dentro del territorio panameño y reducir actividades clandestinas y delictivas.

Así lo expresó el secretario general del Minseg, Aarón Pérez, durante la clausura del taller internacional de sensibilización sobre el Tratado de Comercio de Armas, que se realizó durante tres días en Panamá, con el auspicio de la Fundación Arias para la Paz y el Progreso de Costa Rica,

## Logros en seguridad ante la Cámara de Comercio Española



El secretario general del Ministerio de Seguridad Pública (Minseg), Aarón Pérez, presentó ante la Cámara de Comercio Española los resultados sobre la ejecutoria y avances en materia de seguridad por parte de la actual administración, organizado por la Dirección Institucional en Asuntos de Seguridad Pública (Diasp) de este Ministerio y la colaboración del Ministerio de Relaciones Exteriores.

## Crean “Embajadores de la Paz”

Cinco mil estudiantes del Centro Regional Universitario de Panamá Oeste se convertirán en “Embajadores de la Paz”, para promover la convivencia pacífica y contribuir en la disminución de los índices de violencia y criminal en esta provincia.



# Secretaría General



Así lo expresó el secretario general del Minseg, Aarón Pérez, durante el inicio del primer semestre de 2017 en este centro estudios de la Universidad de Panamá. En este acto también participó el asesor legal de este Ministerio, Antonio Hurtado.

## Minseg apoya evento deportivo y cultural en Costa Rica

Cerca de 4 mil niños y adolescentes entre siete y 17 años de edad, provenientes de distintos puntos de la urbe metropolitana, así como del distrito de San Miguelito y el Archipiélago de las Perlas, forman parte del programa denominado “Niñez y Seguridad, Futuro de Panamá”, el cual es desarrollado por la Secretaría Nacional para la Prevención de la Delincuencia Juvenil de la Presidencia de la República, el Minseg, la Policía Nacional, el Servicio Nacional Aeronaval y el Servicio Nacional de Fronteras.



El secretario general del Minseg, Aarón Pérez, quien personalmente despidió a los pequeños, señaló que este es un esfuerzo del Gobierno Nacional por incentivar y estimular a aquellos estudiantes, quienes alcanzaron un alto índice académico durante el pasado año escolar.

## Voluntariado en la Escuela Juan José Amado



Funcionarios del Minseg cumplieron con la jornada de limpieza, pintura y siembra de plantas en la Escuela Juan José Amado, ubicada en el corregimiento Omar Torrijos del distrito de San Miguelito.

La delegación, encabezada por el secretario general del Minseg, Aarón Pérez y coordinada por el director de Ingeniería y Arquitectura, Rodolfo Muñoz, empezó desde temprana horas del pasado sábado, 18 de febrero y se extendió hasta después del mediodía.

## Capacitan a las autoridades en el SPA

El Minseg brinda orientación académica a los dirigentes indígenas sobre el Sistema Penal Acusatorio (SPA) y está coordinando apoyo logístico para reforzar la seguridad en las zonas comarcales en las provincias de Panamá y Darién.

Así lo expresó el secretario general, Aarón Pérez, durante una reunión con sahilas de las comarcas Guna Yala, Magugandí, Wargandí y del sector de Tacna Kuryana, quienes abordaron diversos temas que afectan a la población de estas regiones, que se conocen tradicionalmente como la “Nación Guna”.



# Comisión Nacional contra la Trata de Personas



"Reun  
en su mo



# Comisión Nacional contra la Trata de Personas

## Comisión Nacional contra la Trata de Personas



Primera Reunión presencial de la Coalición Regional contra la Trata de Personas y Tráfico Ilícito de Migrantes 2017. Se realizó del 15 al 19 de mayo en la Ciudad de Antigua Guatemala. En esta actividad participaron funcionarios del Ministerio de Seguridad Pública, Servicio Nacional de Migración y Policía Nacional.

## Maratón para sensibilizar contra la trata

Maratón de baile “Unidos todos contra la trata de personas”. Fue la primera actividad deportiva de la Secretaria General de la Comisión Nacional contra la Trata de Personas, presidida por el Ministerio de Seguridad Pública, la cual tuvo como finalidad sensibilizar y concienciar a la población sobre la necesidad de prevenir y combatir este delito.



El ministro Alexis Bethancourt Yau como presidente del Fondo Fiduciario de Contribuciones Voluntarias de las Naciones Unidas, explicó la problemática en Panamá a nivel mundial, he hizo una síntesis de los esfuerzos del Gobierno para desarticular las redes de trata.

El evento se desarrolló en la Cinta Costera en las inmediaciones de la fuente Anayansi. Participaron seis instructores de baile y los asistentes disfrutaron de tres horas. La actividad contó con el apoyo de los estamentos de seguridad.

Los fondos recaudados serán destinados para la prevención, persecución, cooperación y protección de las víctimas de la trata de personas a nivel nacional e internacional.

